



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

22/04/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

En primer lugar, sí tienen derecho (Grupos de Amistad) y en segundo lugar, el que conduce la diplomacia parlamentaria es el Presidente de la Cámara y en este caso soy yo. El evento fue cuidado, nadie expresó otra cosa de las que se han dicho en Naciones Unidas por parte de nuestro embajador permanente, de la Fuente, que ha reprobado una y otra vez la invasión de la federación rusa sobre Ucrania. Entonces yo hice dos cosas, le di la bienvenida como Presidente de la Mesa Directiva y por cierto tengo también facultades para habilitar cualquier otro lugar que no sea la tribuna del Pleno, que esa le corresponde a la Junta Coordinación Política; el grupo de amistad México - Ucrania me pide el espacio y por supuesto les abro el Salón Verde".

https://drive.google.com/file/d/1sVbKPGqeb1gaB6X795grMYAYQBzAwda_/view